
Лидер боевиков ДНР: "Мі просто тянем время, рано или поздно нас задавят..."
Середа, 18 червня 2014, 18:06

Мы тянем время, мы сражаемся, никто не сидит на месте. Проводится мобилизация как
людей, так и достаточно скудных ресурсов. Проводится мобилизация, но мы все равно
за противником не успеваем.
Об этом заявил лидер боевиков в Славянске Игорь Гиркин (Стрелок).
«Мы просто тянем время, я честно вам скажу. Мы тянем время, мы сражаемся, никто не
сидит на месте. Проводится мобилизация как людей, так и достаточно скудных
ресурсов. Проводится мобилизация, но мы все равно за противником не успеваем.
Некоторые думают, что украинская армия – плюнь на нее и рассыпится. Но здесь у нас
не сражения Давида с Голиафом, здесь у нас самое натуральное сражение слона с
муравьем. Муравей может очень сильно покусать слона, но даже старый и больной слон
рано или поздно его все равно задавит. Даже если у него подвернутся ноги, он все
равно задавит его своим весом, своей массой», - так командующий ополчением
Донецкой народной республики Игорь Гиркин (позывной «Стрелок») охарактеризовал
сопоставление сил террористов и украинской армии.Источник: АТН   
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